
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor. 
 
Frau Leitterstorf stellte die mündliche Anfrage, wann der defekte Ballfangzaun am Sportplatz in 
Niederpleis, Alte Marktstraße, wieder Instand gesetzt wird, da z. Zt. nur ein niedriger Bauzaun 
als Provisorium dort aufgestellt ist. 
 
Protokollnotiz: 
Nachrücksprache mit dem FB Kultur und Sport soll dieser Ballfangzaun im Rahmen der 
Sportplatzsanierung (ÖPP) wiederhergestellt werden. 
 
Ferner teilte Frau Leitterstorf noch mit, dass der Rechnungsprüfungsausschuss des Rhein-Sieg-
Kreises sich positiv über Sankt Augustin dahingehend geäußert habe, da die Stadt Sankt Augustin 
und der Rhein-Sieg-Kreis den gegenseitigen Zugriff auf ihre jeweiligen Bieterlisten vereinbart 
haben. Diesem Beispiel sollen sich die anderen Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises anschließen. 
 
Die mündliche Anfrage von Herrn Grote, ob das beschlossene Friedhofskonzept vielleicht 
optimiert werden könnte, da sich in letzter Zeit einige Bürger/innen- nicht nur in Menden - 
beschwert hätten, wurde von der Verwaltung dahingehend beantwortet, dass Ende diesen Jahres 
ein Erfahrungsaustausch mit allen Beteiligten (Ortsvorsteher, Vertreter der Kirchen, 
Bestattungsunternehmen und Verwaltung) stattfinden wird, wo dann dies alles erörtert werden 
wird. 
 


